

うらじゃ&ロックソーラン in 岡山ドームを終わって…

初めての挑戦!

27日(金)『本気!・うらじゃ&ロックソーラン in 岡山ドーム』が無事に岡山ドームにて開催され、終了することができました。

『初めての挑戦』ということで、この日に向けて夏休み初日から子どもたちと練習を続けてきました。ときには『踊りの練習…やりたくない!』と正直な気持ちを指導員に伝えてくれることもありました。子どもたちにとって厳しいことや辛いこともたくさんあったと思います。

でも…それに負けず、仲間たちと協力し、ひたむきに伝えてくれたAMIの子どもたちには本当に感謝しています。

また、コロナ禍という状況にもかかわらず…子どもたちが岡山ドームで踊らせてもらったこと…。たくさんのお客さんが見に来てくれたこと…。

何より『大成功』することができて本当に良かったと思います!

大きな挑戦を終え『最初はどうかと思うたけど…踊ることができて本当に良かった!』『練習は大変だったけど…達成したぞ〜!』『お客さんからたくさん拍手がもらえて嬉しかった!』と各ホールの子どもたち。

また、当日、応援に来てくださった保護者さまからも『無事に岡山ドームで開催することができたよかったです!』『最初は最後まで感動させてもらいました!』『AMIで本当に良かった!』とたくさん嬉しいお言葉をいただきました!

AMIのみんな! 本当に疲れちゃまー!

AMIの本領発揮!

うらじゃ&ロックソーラン in 岡山ドームの様子を写真でご覧ください!



～保護者さまからのコメント～

表面でも紹介しましたが…たくさんの保護者さまから嬉しいお言葉をいただきましたので、ほっとニュースでも紹介していきたいと思います！

- 子ども達の一生懸命な踊りに感動と元気をもらいました！コロナで色々と制限がある中、子ども達のために色々な催しを考えてもらい感謝です。とても充実した夏休みが過ごせて…成長できた夏休みでした！ありがとうございました！
- 緊急事態宣言の影響が心配でしたが無事に岡山ドームで開催できて、保護者にとっても良い思い出となりました。低学年の子どもたちはおどりを覚えるだけでも大変だったと思いますが、自分なりに精一杯おどろうとしている気持ちが凄く伝わってきました。高学年は、動きがキビキビとよくそろっていて「さすが！！」の一言でした。
- 岡山ドーム観に行きました。色々な配慮や励まし…ありがとうございました！お家に帰ってからもテンションが高く、楽しかったようです！参加できて良かったそうです！
- ほっとニュースを読んで…子ども達には、一人一人が一度しかない夏。やっぱり思い出に残る事。何かをがんばってやりとげる事。友達みんなでひとつになる事など…経験させたいなあと思いました。感動の岡山ドームでした！
- 家も学校も行事がなくなるなか、今回のドーム…子どもたちにはいい思い出になったと思います。家に帰っても踊っていました（笑）夏休みお疲れさまでした！
- 本当に最高の夏休みをありがとうございました！さすがAMIって感じですね！もう次の長期休みが待ち遠しいです。
- ハトハトに帰ってきてくれるから、夏休み楽しんでるんだなと安心していました。本当に思い出になったと思います。

コメントを書いてくださった保護者のみなさま！ 本当にありがとうございました！

AMIホームページ & Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebook でお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(こちらから facebook にもアクセスできます。)

お知らせ

- 夏休みも無事に終わり、2学期が始まりました。お子様の宿題やがんばり(本読み・計算カード)、生活面、体調面で気になることがありましたら、遠慮なくスタッフまでお知らせください。
- マスクや帽子などの忘れ物が多く見られている状況です。お迎えの際にスタッフからも声をかけますが、お家でもお子様と一緒に確認していただきますよう、お願いいたします。